

PAGES DOCUMENTAIRES

DIVISION DE L'INFORMATION

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES Dent. of pareion Affairs Min. des Affaires etrangeres

OTTAWA - CANADA

JUIN 1 2004

Return to Departmental Library Retourner à la bibliothèque du Ministère

Nº 19

(Janvier 1967)

LE BLÉ CANADIEN

(Texte rédigé à la Division des céréales. ministère du Commerce, Ottawa)

Le blé dur du printemps, reconnu dans le monde entier pour ses hautes qualités de cuisson, se cultive presque exclusivement dans le sud de la Saskatchewan, de l'Alberta et du Manitoba.

De moins de dix millions d'acres qu'elle était au début de 1900. la superficie des semis de blé au Canada s'est élevée à plus de vingt millions d'acres vers 1920 et, en 1966, pour la première fois, a dépassé les trente millions.

En 1937, la récolte n'était que de sept boisseaux l'acre, tandis qu'en 1966 la moyenne de rendement a atteint un niveau record de 27.9 l'acre; cette moyenne s'est élevée à quelque 20 boisseaux l'acre ces dix dernières années.

La récolte de blé en 1966 a été de 844 millions de boisseaux, y compris quelque 16 millions de boisseaux de blé tendre d'hiver, dont la culture se fait surtout en Ontario. En 1963, la récolte de blé canadien atteignait son plus haut niveau, soit 723 millions de boisseaux. Ainsi, comme en fait foi le tableau qui suit, la récolte de 1966 a dépassé de plus de 100 millions de boisseaux toutes les récoltes antérieures.

LE BLÉ CANADIEN DE TOUTE VARIÉTÉ

Année de récolte	Emblavure (en acres)	Rendement moyen par acre (en boisseaux)	Production (milliers de boisseaux)
1957-1958	21,560,700	18.2	392,719
1958-1959	22,149,100	18.0	398,077
1959-1960	24,500,200	18.2	445,077
1960-1961	24,538,300	21.1	518,379